
黄石市政协领导班子开展“下基层察民情解民忧暖民心”实践活动“三张清单”（第一批）

问 题 清 单 任 务 清 单 效 果 清 单

序号 问题基本情况 问题来源 责任领导 承办单位 工作目标 推进情况 完成时限

1
阳新县白沙镇赤马村永福旺农
业合作社到新屋组产业道路建
设。

村民反映 周蔚芬
市交通局、   
市乡村振兴局
、阳新县政府

完成道路硬化建设。

协调市、县两级乡村振兴、交通部门
支持，争取建设资金；督促赤马村两
委和驻村工作队，加快推进项目建设
。

2022年12月

2
晶芯半导体有限公司人才公寓
租住对象及租金期限等问题落
实。

企业反映 周蔚芬
开发区·铁山
区市人社局     
东楚集团

按规定落实租金政策。
协调开发区·铁山区、市人社局、东
楚集团等单位，落实相关政策。

2022年12月

3
黄石港万达广场外广场改造工
程一直未启动。

居民反映 周蔚芬
黄石港区政府
及市直有关单
位

启动外广场改造。
协调黄石港区政府及市直有关部门办
理外广场改造的相关手续。

2022年12月

4
饶家垄小区拆迁环境卫生问题
。

居民反映 汪岚
下陆区政府、 
团城山街道

加强施工现场管理、 文明施工
。

责成街道和区棚改办等单位在拆迁、
施工工作中加强环境卫生维护、文明
施工，街道对社区自建房进行排查，
组织专业单位对土坯房进行鉴定。

2022年12月

5
芦湖村产业发展资金不足、技
术欠缺。

村民反映 汪岚
市政协教卫体
文史学习委

向省市县相关部门对接。
深入了解芦湖经济发展现状，产业发
展规划，存在的问题和优势条件。

2022年10月

6 办公设备老旧，经费不足。 居民反映 杨晓梅
市科协
黄石港区

1.督导桂花湾社区创文工作； 
2.落实销号制度；3.帮助桂花
湾社区更换一批电脑；4.拨付
一定工作经费，助力社区科技
馆建设。

1.建立督导联系制度，定期召开座谈
会了解创文工作中出现的问题，并督
促整改；2.协调拨付一定工作经费；
3.更换一批办公电脑；4.协助社区做
好科技馆建设。

2022年10月

7 劲佳包装企业招工难。 企业反映 杨晓梅
市科协
市人社局

成立工作专班积极与市人社局
对接，准备组织劲佳包装等挂
点企业参加“民营企业招聘月
”现场招聘会。

1.成立工作专班，做好招聘需求对
接；2.组织劲佳包装等挂点企业参加
“民营企业招聘月”现场招聘会。

2022年12月



8
县级医院公立医院优质诊疗资
源欠缺，服务能力不足。

群众反映 郭双喜 市卫健委
做好县（市）三甲医院创建准
备工作，评选10个市级重点专
科。

1.大冶市人民医院已于今年3月份通
过三级乙等医院评审，正积极筹备三
级甲等医院评审；
2.已组织对12家医疗机构申报的27个
专业开展市级重点专科现场评审并整
理评审结果，拟进行上会后公示。

2022年12月

9
姜桥村刘子博湾老水泥厂旧址
的脏乱整改问题。

居民反映 张保平
大冶金湖街办
、姜桥村

对姜桥村刘子博湾老水泥厂旧
址进行平整和清理。

村委会左书记督办，驻村工作队协
助，组织专人进行平整和旅游资源规
划。

2022年12月

10
姜桥村村民发展乡村产业和旅
游项目存在启动资金短缺和融
资难问题。

村民反映 张保平
大冶金湖街办
、姜桥村

推动金融助力乡村产业振兴，
解决资金短缺、融资难问题。

 1、开展信用村共建。与村两委签订
《信用村建设合作协议》。 2、逐户
深入走访，做好全面摸排。3、开辟
绿色通道，加大贷款投放。

2022年12月

11 龙湾一品小区晾晒点少。 居民反映 张焕明
市环保局
箭楼下社区

选定地点安装晾晒杆，方便群
众晾晒。

目前已与龙湾小区物业沟通，听取小
区居民意见后，初步选定了晾晒杆安
装位置。

2022年7月

12
永兴隆电子因产能增加生产用
水超计划。

企业反映 张焕明
市审计局
市节水办

适当增加永兴隆电子用水计划
指标，解决企业用水困难。

与市节水办沟通协调，免于处罚，申
请调整用水计划。

2022年6月

13
湖北欧立制药有限公司公司铝
碳酸镁原料药车间智能化扩产
改造项目进展困难。

企业反映 刘安定
市人社局、   
市科技局

确保项目进展顺利。
联系协调相关职能部门为企业项目推
进提供帮助。

2022年12月

14
黄石市进出口企业协会船舶不
能作为资产在银行进行抵押问
题。

企业反映 刘安定 市地方金融局 尽快为协会办理船舶资产抵押 协调湖北银行受理审核抵押资。 2022年12月



15

缺乏技能型人才，希望加强校
企合作，为其培养提供参与企
业技术攻关的高素质技能型人
才。

企业反映 刘海平 鄂东职教集团

通过签订《校企共建生产性实
训基地协议》、共建省级大师
工作室、分批选拔优秀学生赴
企业工作，不断提升企业创新
能力、核心竞争能力，促进企
业健康发展。

1.召开座谈会，在双方互商的基础
上，签订《校企共建生产性实训基地
协议》；2.深入开展调研；3.根据企
业对口专业需要，计划选拔一批优秀
学生作为重点培养对象。

2022年10月

16 需要解决村级文化建设问题。 村民反映 刘海平 鄂东职教集团

建立村级文化制度；健全文化
基础设施；丰富村民文化生
活，不断提升村民的幸福感和
获得感。

1.召开座谈会，商议制订村级文化制
度；2.按月制定村级文化活动方案，
并协助做好落实；3.协调各方力量，
帮助建设文化基础设施等。

2022年12月

17
欧冶绿邦再生公司生存发展受
限于贸易废钢销售的销项发票
获取难的问题 。

企业反映 吴金文 下陆区税务局
帮助解决欧冶绿邦再生公司贸
易废钢销售的销项发票受限问
题。

召集下陆区政府、市生态环境局、市
税务局、长乐山工业园、下陆区税务
局等单位和欧冶绿邦再生公司（链金
华中分公司）负责人，在市政协召开
工作协调会，协调解决欧冶绿邦再生
公司贸易废钢销售的销项发票受限问
题。

2022年6月

18
中百仓储碧桂园壹方店收货通
道雨棚搭建问题。

企业反映 吴金文 市城管局
帮助中百仓储碧桂园壹方店尽
快完成收货通道雨棚搭建。

组织市生态环境局、市城管委、市商
务局等相关负责同志深入中百仓储调
研，协调市城管部门指导中百仓储碧
桂园壹方店按程序搭建收货通道雨棚
。

2022年8月

19 曹家林社区白蚁灭治问题。 居民反映 万建新
市住建局、   
曹家林社区

协调专业技术人员对曹家林社
区白蚁进行灭治。

协调市住建局下属市白蚁防治管理办
公室实施，驻社区工作队协助，组织
专人进行灭治工作。

2022年12月


